



Sommaire

- Anim' 2 prox page1
- Maintien à domicile page1
- VRD page2
- Espace multimédia mobile page 2
- Portage de repas à domicile ADMR page3
- Eté à Triors page 4
- Espace multimédia mobile. Questionnaire page 5

**Fermeture du
Secrétariat de Mairie :**

**Congés d'été du
9 août au 30 août
inclus.**

**Bennes aux encombrants
sur notre commune
(parking de la salle des
fêtes).
de 8h à 14h
le 18 septembre**

**Jazz Note en concert
gratuit le 23 juillet de
20h à 22h
En plein air**

**Expo proposée par la
Communauté de Communes
du Pays de Romans
sur les chauffe eau solaires
(les dates vous seront
communiquées à la rentrée)**

C'est l'été, sans attendre le prochain bulletin pour l'automne, il nous a paru nécessaire de garder le contact et vous diffuser quelques infos pratiques. Peut-être serez vous intéressé si vous avez envie

- De bouger avec la nouvelle ligne de bus "VRD" qui desservira notre commune à la rentrée, sur demande des utilisateurs.
- D'apprendre avec les nouveaux services de l'Espace Multimédia Mobile
- De vous faciliter la vie avec la livraison à domicile de repas (pour personnes concernées).
- De papoter autour d'un verre pendant la semaine d'ouverture de la buvette communale.
- L'équipe municipale vous souhaite de bonnes vacances

ANIM2PROX

"L'anim2prox" est un dispositif d'animation local dont Triors fait partie à destination des jeunes de 12 à 17 ans. L'anim2prox organise des activités, des minis séjours, des sorties et accompagne surtout les jeunes dans la réalisation de leurs projets (sports mécaniques, solidarité internationale, musique...) L'équipe vient aussi à la rencontre des jeunes dans les communes pour recenser leurs attentes et leurs envies.

C'est ainsi que cet été de nombreuses activités et sorties à la mer, au karting ou en camping ont été organisées. Il reste encore quelques places pour certaines animations, alors il ne faut pas hésiter.

Récemment renforcée par l'arrivée de 2 nouveaux animateurs, l'équipe aujourd'hui constituée de 4 personnes envisage de se développer et notamment de renforcer la présence sur les communes comme Triors en organisant des permanences régulières à partir de la rentrée 2010. Des soirées jeux vidéos, tournois sportifs, jeux de société ou encore soirée crêpe pourront y être organisées. Davantage d'informations seront prochainement communiquées dans ces mêmes colonnes. A suivre.

Renseignements/contacts : anim.jeunes@pays-romans.org ou 06 83 84 12 35.

Blog : <http://anim2prox.skyrock.com>

Portage de repas à domicile, Une des solutions pour le maintien à domicile.

Avec le soutien financier de chaque commune, Triors adhère à ce projet avec une contribution de 250 € par an (sur 2 ans).

Les tarifs proposés sont adaptés et fonctionnent des ressources financières des ménages. De plus, si vous êtes imposables, vous bénéficiez d'une réduction d'impôts de 50 % sur le coût de livraison des repas.

Ce service est proposé de manière ponctuelle ou permanente, selon vos besoins. (voir infos page 3).



Référents pour notre commune :

Françoise DEROUX (élue) et Nathalie JUILLET (membre CCAS)
Contact Mairie : Tél. 04.75.45.32.73.

OFFRE DE TRANSPORTS PUBLICS SEPTEMBRE 2010**Contexte et perspectives**

Depuis plusieurs mois, les Communautés de Communes de Romans, de Bourg-de-Péage et de Valence travaillent à la mise en commun de leurs réseaux de transports en commun urbains. La mise en place de Valence Romans Déplacements entraîne pour l'utilisateur :

- La possibilité d'emprunter indifféremment les lignes des réseaux CTAV, Citébus, la navette Valence Romans, et les lignes des Conseils Généraux 26/07 avec un même titre de transport : carte OÛRA (Allez Où vous voulez en Rhône-Alpes)
- **Une tarification unique** pour tous les services de transports urbains et interurbains à l'intérieur du périmètre des transports urbains (PTU). A titre d'exemple, nous vous donnons quelques repères :

Billet Unité 1,20 €, Carnet de 10 tickets (tarif normal) 10,50 €, Abonnement tout public mensuel 33,00 €

Abonnement jeune - 26 ans mensuel 12,00 €

Offre de transport

La grande nouveauté de ce nouveau schéma de transports réside dans une navette Valence/Romans par gare TGV/zone de Rovaltain. Par ailleurs, les réseaux CITEBUS, CTAV seront améliorés et étendus, le service du "transport scolaire" départemental sera maintenu au moins jusqu'en juin 2012.

Notre village sera desservi par une ligne de "**Transport à la Demande**" (TAD). C'est-à-dire que la ligne existe, avec des arrêts et des horaires, mais le bus ne démarre que si des clients ont téléphoné à l'avance (minimum 2 heures). Plus d'explications vous seront données à la rentrée. Il est prévu (données provisoires) 2 allers vers Romans et 1 retour les matins 3 allers vers Romans et 5 retours les après-midis, six jours par semaine, vacances scolaires comprises. Pour mémoire, le service actuel est de 2 allers vers Romans et 3 retours par jour (en période scolaire). **Il y aura deux arrêts sur TRIORS.**

VRD fera des efforts pour expliquer le nouveau réseau et faire connaître le fonctionnement de ces TAD.

La course est facturée conformément à la gamme tarifaire, abonnement compris.

Le mode d'exploitation du service est réalisé pour partie par des taxis

et pour partie via des véhicules dédiés avec le logo VRD.

Sachez qu'avec un billet unique le passager partant de Triors pourra prendre une correspondance dans le réseau de Romans ou aller jusqu'à Valence grâce à la nouvelle navette qui sera créée.

**TRIORS DANS LA TOILE, pour la rentrée**

Les médiathèques du Pays de Romans lancent, en septembre, un nouveau dispositif, gratuit et ouvert à tous, appelé Espace Multimédia Mobile. L'objectif est de proposer, dans les villages du territoire, des initiations à l'usage numérique et de l'informatique.

Dix ordinateurs portables, une imprimante, un scanner, des appareils photo et une caméra numériques... À compter de septembre, sa panoplie d'animateur multimédia itinérant dans sa voiture, Stéphane Lanjard prendra la direction des Salles des Fêtes, Mairies ou bibliothèques des villages du Pays de Romans avec une mission : proposer gratuitement des ateliers d'initiation ou de perfectionnement en lien avec l'outil informatique.

Il s'agit de faciliter l'accès pour tous au multimédia, notamment dans les communes rurales. Les ateliers seront proposés suivant des cycles de six à douze semaines à raison de deux heures de pratique hebdomadaire sur un même lieu, pour des groupes de six à dix personnes. Le service est gratuit mais les personnes doivent se faire inscrire. Les ateliers thématiques seront proposés en fonction des demandes pour coller au plus juste aux besoins de la population et répondre aux diverses questions qui se posent en matière d'informatique : manipulation de la souris, conseil en équipement, utilisation poussée d'un logiciel de retouche photo...

Le service Espace Multimédia Mobile, qui a bénéficié de financements départementaux, régionaux et européens, s'inscrit dans une logique de partenariats. Stéphane Lanjard travaille, en effet, en lien avec Pôle Emploi, les bibliothèques rurales, les associations et clubs locaux... Labellisé EPI (Espace public Internet) le dispositif se présente également comme un relais de l'e-administration. Ce label engendre des exigences, particulières de fonctionnement. Les usagers pourront par exemple effectuer les démarches administratives en ligne sur un ordinateur isolé avec accompagnement s'ils le souhaitent.

Les dates et les thématiques de ces ateliers seront connues prochainement.

Pour les personnes intéressées :

En annexe au bulletin, un questionnaire à retourner en Mairie.

Licence IV communale

ouverture de la buvette du lundi 19 au dimanche 25 juillet

Avec le succès de l'année dernière, nous vous attendons nombreux, en famille, avec des amis, tous les soirs de 18h à 20h

Nouveauté 2010, Nocturne le vendredi 23 juillet jusqu'à 22h

Organisée par le Comité des Fêtes et le soutien du Sou des Écoles

avec

Jazz Note

Possibilité de restauration rapide, pétanque

Jazz Note (Génissieux) : Issu d'un atelier jazz de l'école de musique de Génissieux, ce groupe formé en 2006 improvise autour des grands standards du Jazz



**Stage et exposition d'Aquarelle
été 2010 à TRIORS**

Cette manifestation est organisée sous le couvert du club de l'Amitié.

Le stage de peinture d'aquarelle qui avait été annoncé dans le dernier Bulletin Municipal aura bien lieu cet été. Une quinzaine de personnes se sont inscrites et les deux professeurs indiens sont arrivés en Europe. Ils vont parcourir la Belgique puis la France pour dispenser leur savoir-faire et vendre leurs propres aquarelles qu'ils exposeront dans la salle des associations pendant les 3 jours de stage : les 26 - 27 et 28 août.

Vous êtes tous invités à cette exposition. . Pour plus d'infos contactez Gabriel KELLER
04.75.71.41.72.

EXPOSITION D'AQUARELLES DE D'EJOUMALE et ABEL